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１年の終わりとやがて来る１年の始まりを意識して 〈３学期始業式の言葉から〉

校 長 渡 邉 一 衛

あけましておめでとうございます。令和２年、2020年がスタートします。
12日間の冬休み、大きな事故やケガもなく、３学期を迎えることができたこと、うれし

く思います。

「礼に始まり礼に終わる」という言葉があります。様々な競技において、礼儀を大
切にする日本人の精神がこの言葉には込められています。

特に試合の終わりに礼をすることには、戦った相手に対して敬意を払ったり、試合を
応援してくれた人、試合を運営してくれた人、試合を行わせてくれた会場そのものにも

感謝を込めたりする意味が含まれていると考えます。
ラグビーにおいては、「ノーサイド」という終わりがあります。「ノーサイド」という

のは、「試合が終わればサイドがなくなる。敵も味方もなく、よい試合ができた者同士に
なる」というような意味があると言います。この「ノーサイドの精神」というのは、日本
独自のものであるとも言われています。
また、終わり方が独特なのは将棋です。何手か先を読んで、もう自分には勝ち目がない

と判断したときに、自ら、「負けました」「参りました」と負けを認め、負けを宣告し、
頭を下げる終わり方をします。

３学期、やはり、1年の終わりとやがて来る1年の始まりを意識して過ごしてほしいと思
います。

１年生には、二中生であると誰からも認められる姿になってほしいと思います。
２年生には、二中の最上級生になるという自覚をさらに高めてほしいと思います。
３年生には、二中生としての集大成として、進路決定という厳しい壁を乗
り越え、感動ある卒業式を創り上げ、二中文化をさらに発展させてほしいと思
います。
学校教育目標「二中文化を創造する生徒」を目指し、よりよいクラス、よりよい学年に

仕上げていってください。

生徒会スローガン決定 「桜花爛漫」
令和元年度後期生徒会による生徒総会が12月に行われました。

生徒会本部の活動方針は「自信と個性に満ちあふれる生徒会活動」

です。この活動方針に沿って各専門委員会の活動方針が発表・承

認され、スローガンについて話し合いが行われました。総会に先

立ち本部役員が「個性」と「生徒の主体性」について練り合い、

４つのスローガンを提案し、全校生徒当日は多くの建設的な意見が出されました。その後、

本部役員が検討を重ね、令和元年度後期・２年度前期スローガンは「桜花爛漫」に決定し

ました。桜花＝自分だけの色の美しい花となって咲き、個性ある花が集まることで、さら

に良い集団となっていく。爛漫＝何事にも全力を尽くし輝いている様子、二中生の姿。

学校教育目標  二中文化を創造する生徒 
わかる授業の創造・認め合える学級の創造・共に高め合う学校の創造 
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各学年の代表が新学期の決意を発表しました。

１年生代表 尾崎 椰木さん ２年生代表 佐藤 希彦さん

この冬休みはたくさんの体験をし、思い出 ２年生の皆さんは３年生になる準備がで

もできました。その経験の中で、３学期の抱 きていますか？僕は２学期のうちに、課題

負が見つかりました。 になるところを見つけることができました。

一つ目は自分のことで、学力調査について 一点目は勉強の習慣です。２年生は今、

です。冬休みの宿題で自分の苦手分野や課題 全員が新しい教材を使って勉強しています。

がわかったので、しっかりと準備したいです。復習を中心に家庭学習を充実させていこう

二つ目はクラスのことです。私たちのクラス と考えています。二点目は学年全体生活態

は元気でパワーもありますが、切り替えが遅 度の向上です。２学期後半は大きな行事も

くなることがあるので、その点を克服したい なく、気持ちが緩みやすくなっていました。

です。三つ目は学年のことです。１、２学期 学年全体が「けじめ」を意識すると共に、

の行事などで学んだ、仲間の大切さや絆を生 学年委員が行っている様々な活動に協力し

活の中で生かして、成長していきたいです。 ていきたいです。「３年生のゼロ学期」と

現２年生を超えることを目標 いう合い言葉で、自分を高め、

に、学年全員で頑張っていきた 学年全体をより良くしていく学

いです。 期としたいです。

３年生代表 相川 蘭丸さん ５・６組代表 村上 諒さん

今、僕はとても緊張していま 僕は３学期に頑張りたいこと

す。ついに、この時が来たからです。３年生 が三つあります。一つは、学級委員として

にとって３学期は３年間の集大成「きめる」 の仕事です。僕は、立候補をして学級委員

時なのです。志望校合格のために、僕は、「基 になりました。みんなの手本となって、黙

本に忠実な毎日を送ること」を３学期の目標 想の指示など自分から進んで発言していき

としました。生活面では「あいさつ」「正し ます。二つ目は福ろう製作所の活動です。

い敬語」を意識し、当たり前のことを当たり 僕は、作業のスピードが遅くなることがあ

前に行うことを心がけたいです。学習面では るので、決まった時間中、集中力が持続す

毎日同じ時間に勉強し、苦手な分野は基本を るように頑張りたいです。三つ目は朝マラ

大切にし、行き詰まった時は基本に戻り勉強 ソンです。体調管理に気を付けて、ベスト

したいです。 タイムを目指していきたいです。

受験はよく「団体戦」と言われます。希翔 ３学期は自分の言葉や行動に責任をもち、

祭等とおして得た団結力を生かし、学年みん 決めたことは最後までやり遂げる力を身に

なで声を掛け合い、３年生全員で決められる 付けていきたいです。

３学期にしたいです。

新成人の皆様、おめでとうございます。

令和２年二中校区成人式が１月12日（日）に富士宮

市民文化会館小ホールで行われました。新成人を代表

して巨椋拓海さん、望月笑花さんが司会を務め、多く

の皆様からご祝辞をいただきました。二中生も前日準備

と当日を合わせ、延べ110名が参加しました。華やかさ

の中にも、厳粛で気品ある雰囲気で式が行われました。
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